

## AUTOMOBILE: Gazelle Tech débute la production de sa voiture électrique

La société [GAZELLE TECH](http://www.gazelle-tech.com) (siège social à Blanquefort/ Gironde), constructeur de véhicules périurbains entièrement en matériaux composites, annonce à la suite de l'aboutissement de son opération de levée de fonds, le lancement de la production de la Gazelle, une voiture électrique. Ce modèle de voiture s'adresse en particulier aux pays émergents.

[www.gazelle-tech.com](http://www.gazelle-tech.com)